

Como novedad, en esta edición, habrá un premio para “la receta más saludable”

EL AYUNTAMIENTO CONVOCA UN CONCURSO GASTRONÓMICO PARA MAYORES

Vva. de la Cañada, 11 de julio.- La Concejalía de Mayores y Mujer organiza, un año más y en el marco de las Fiestas Patronales en honor a Santiago Apóstol, un Concurso Gastronómico para los mayores del municipio. Se celebrará el próximo martes, 15 de julio, en el Centro Cívico El Molino (C/Molino, 2).

En el certamen, se admitirán todo tipo de platos: dulces y salados. Las personas interesadas en participar deberán preparar previamente en casa la receta y llevar el plato al citado centro a las 18:00 horas. Una hora después, a las 19:00 horas, el jurado degustará cada uno de los platos presentados y, tras deliberar, emitirá su fallo.

Premios

Se entregarán tres premios- 1º, 2º y 3º- a los mejores platos así como un premio, y ésta es la principal novedad de esta edición, a “la receta más saludable”. Para ello, se solicitará a los concursantes los ingredientes utilizados en cada plato. “El objetivo es fomentar entre nuestros mayores hábitos de vida saludable, y por supuesto, concienciarles de la importancia que tiene una alimentación sana”, destacó la concejal de Mayores y Mujer, Mª del Tránsito Luis Hernández. Además, todos los concursantes recibirán un obsequio por participar.

Composición del jurado

El jurado presidido por el alcalde, Luis Partida- estará compuesto por el concejal de Consumo y Turismo, Jesús Fernando Agudo; la arquitecta municipal, Juana María Manrique; la directora en funciones de la Mancomunidad de Servicios Sociales La Encina, Ana Higuera; Ángel Recuenco, presidente de la Asociación de Mayores; Concepción García, miembro de la Asociación de Mujeres, y Eduardo García, director de la sucursal de SA NOSTRA en Villanueva de la Cañada.

